GUIPUZCOA Y LOS EXTREMISTAS

Durante el sábado y domingo padecimos una huelga general, de carácter político

[...]

POR LA TARDE. -- INCIDENTES Y COACCIONES

[...]De la provincia [el gobernador civil] tenía noticias de que el paro se había secundado en Pasajes y Rentería y parcial en Irún. Del resto de la provincia no tenía noticias, por lo que creía que no se hubiera planteado el paro. En estos sitios de la provincia en los que la huelga era secundada, no habían ocurrido incidentes, según sus noticias.[...]

SE REANUDA LA JORNADA DE TRABAJO

Ayer, lunes, la población recobró su aspecto normal, reanudándose las tareas.

El gobernador civil, al recibir a mediodía a los periodistas, les manifestó que había recibido los siguientes despachos de la Guardia civil:

[...]"Pasajes. -- En el día de hoy han reanudado los trabajos todos los obreros del puerto, fábricas y fundiciones de esta localidad, declarados en huelga el día 9 del actual".[...]

De la provincia tenía noticias de que el Ferra y parcial en Irún. Del resto de la provincia no tenía noticias, por lo que creía que no se hubiera planteado el paro. En esto de la protos sitios de la provincia en los que la hueltos sitios de la provincia en los que la hueltos era secundada, no habían ocurrido incidentes, según sus noticias.

Manifestó que las fuerzas de Seguridad

SE REANUDA LA JORNADA DE TRABAJO
Ayer, lunes, la población recobró su aspecto normal, reanudándose las tareas.
El gobernador civil, al recibir a mediodía a los periodistas, les manifestó que había recibido los siguientes despachos de la Guardia civil:

"Irún.—Se trabaja normalmente en todas las fábricas, talleres y obras de esta localidad".

"Pasajes.—En el día de hoy han reanudado los trabajos todos los obreros del puerto, fábricas y fundiciones de esta localidad, declarados en huelga el día 9 del actual".

Aunque no había recibido obros despar